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前回（1121回例会）の記録
平成25年６月13日（木）

■ゲスト

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　20名
 欠 席 者 数 ３名
 出　席　率　86.96%

■1119回出席報告の修正
　1119回欠席者　 ９名
　メイクアップ　　４名
　欠　席　者　　５名
　修正出席率　 54.55%→　77.27%
●メイクアップ
　若松（中津中央）、仲本（会員増強セミナー）、
　岡野（中津中央）、清源（中津中央）

●欠席者　
　浪冶、川崎、宇都宮、長野（修）、矢頭 

◉本日の例会プログラム 会員卓話　会員拡大フォーラム
　　　　　　　　　　　　 会員増強・退会防止委員会  
◎次回例会プログラム 夜間例会　2012-2013年度最終例会
　　　　　　　　　　　　渡邉年度慰労会  

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  長 野  定 生　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　　あすという日が

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏
　いつだったか大分合同新聞の東西南北に
「PPK」と「NNK」という言葉を取り上げて
いました。関税などの撤廃で今話題になっ
ている「TPP」などとは何の関係もありません。「PPK」
は直前まで元気で突然亡くなるピンピンコロリの事で、
「NNK」は長く寝たきりで亡くなるネンネンコロリの事
を指すそうです。こんな言葉がある事を初めて知りまし
た。PPKと言えば私は寂しい思い出があります。79歳で
他界した父ですが、生前から「死ぬときは家族に迷惑を
掛けたくない。コロリと行きたいなあ」と口癖のように
言っていましたが４月のまだ寒い朝、庭掃除をしていた
のに、夕方ぽっくりと逝ってしまいました。家族は誰も
気が付いてあげられなかったのがとても残念でした。
　この４月から、厚生年金の受給年齢が60歳から61歳へ

と上がりました。今後は、３年ごとに１歳ずつ、基礎年
金を受け取れる65歳まで引き上げられます。まさに「65
歳まで現役時代」に突入する訳です。大分県内の平均寿
命は全国で男性が８位の80.14歳、女性が３位の86.40歳
です。男性で言えば年金がもらえる65歳から80歳までの
15年間ということになりますが、この間、元気で最期は
「PPK」となるのかそれとも「NNK」で迎えるのか大き
な違いです。
　全国で100歳以上のお年寄りは５万人以上。県内でも
500人を超えています。長寿社会の日本ですが病院や施
設などで「ＮＮＫ」という人が多い事も指摘されています。
大分県は、寝たきりで介護が必要な期間は、男性で、全
国47位の10.3年、女性は45位の13.89年と厚労省が発表
しています。「NNK」で一生を終えないためには当たり
前ですが健康管理に努めなければなりません。最期は子
供達に出来るだけ負担を掛けないようにし、きれいに
「PPK」といきたいものです。	
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◎幹事報告
●例会変更　津久見RC
●週報受理　杵築RC、津久見RC、天草中央
RC、本渡RC
●幹事報告
・ガバナー月信６月号
・2012-2013年度、寄付実績締め切り最終確認のお願い
●理事会報告
・小路会員6/30付にて退会

◎委員会報告
・永松会員
　６月27日（木）の夜間例会のお知らせと出欠のお願い。		
・長野（定）会員
　６月13日（木）の次年度理事会開催のお知らせ。		

◎ニコニコボックス
〔渡邉会長〕先日（６月９日、日曜日）私の最後の事業の
第一グループ合同コンペを行いました。参加していただ
いた方はありがとうございました。結果はあまりふるわ
ないものでしたが、ただ一人、永松さんがベスグロをとり、
頑張っていただきました。		

〔永松会員〕先日のゴルフコンペでは団体戦で優勝を狙っ
ていたのですが、できませんでした。しかし、一人で賞
を頂きました。ありがとうございました。

〔若松会員〕今年になって取引がすべて木曜、金曜になっ
ていて例会になかなか出席できずに申し訳ありません。

〔宇都宮会員〕先日、次年度の広報委員会を行いました。
忙しい中、参加していただき、ありがとうございました。

〔梶原会員〕小路先生が体調不良のため退会されるという
ことで、寂しくなります。また体調が良くなられたら、戻っ
てきてください。

〔小路会員〕顔色は良いのにと皆さんから言われますが、
肝臓等いろいろあり、ここで退会させて頂きます。

〔清源会員〕皆勤の確認です。会長、幹事を含め９名と思
いますが、他にありましたら申し出てください。

〔辛嶋幹事〕小路先生、長い間ありがとうございました。
夜間例会の後に一緒に飲みに行くのが楽しみでした。

〔梶屋会員〕小路先生、お疲れさまでした。

◎会員卓話
「新世代奉仕事業報告・反省」

　　　　　　　	奉仕プロジェクト委員会
新世代奉仕担当	加来会員

　先の６月２日（日）に新世代奉仕事業として、清浄園
の子供達と職員の皆さん、そして我がクラブのメンバー
およびその他、総勢約100名の参加のもと、香々地青少
年の家キャンプ場の海岸にて、地引網漁とバーベキュー
が行われました。この地引網漁は「香々地ツーリズム」
といって、県漁協香々地支店の漁業者と香々地町商工会
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青年部の連携組織が行っている漁業体験メニューの一つ
で、以前行っていた建干し網漁と違って潮位の制限もな
く、自分達の都合で行えて非常によい事業でした。当日
は残念ながら雨模様でしたが、広い建物の軒下で全員が
バーベキューを行うことができたので助かりました。
　網の中には漁師さんが定置網に掛かった地魚と魚市場
から仕入れた鯛やブリを入れてくれましたが、渡邊会長
が５万円分の魚を追加していただいたので、鯛だけでも
100匹以上で、とても現地で食べきれずに持ち帰りとな
りました。
　香々地ツーリズムの皆さんが魚を開いて切り身までは
してくれましたが、永松会員と小野会員が刺身にしてく
れたので子供達は大喜びで、あっという間に大量の刺身
が無くなったのには驚きました。バーベキューは魚の切
り身と牛肉と野菜でしたが、魚の味付けが塩胡椒だけと
寂しく、しかも網にくっついて焼きにくかったためか不
評で、かなり余ってしまいました。牛肉はやはり大人気で、
焼きそばも清浄園の職員さんに作ってもらい、非常に好
評でした。当日は10時半から開会式でしたが、永松会員
と奥さんは９時前から来られて、おこわを炊いていただ
き、みんなでおいしく頂きました。今回の事業は香々地
ツーリズムの皆さんが、地引網一式、タモ網、バケツ、
軍手などの道具、バーベキュー会場のセッティングなど
を全て行ってくれ、捕った魚を〆て切り身にさばいてく
れたので、我々参加者は完全に手ぶらで行くことができ
たので、非常に楽でした。
　反省点を挙げます。魚の量が多過ぎたこと：もう少し
減らしてもよい。切り身の味付け：アルミホイルに包ん
でバターで味付けて蒸し焼きにする。刺身用の包丁、俎
板が小さ過ぎた：小野会員持参。飲み物の量：もう少し
減らす。開催時期の問題：雨の少ない時期に行う。
　今回の総予算ですが、渡邊会長の５万円を除いたとし
て、約30万円でした。
　清浄園の子供達も大喜びで、感謝の寄せ書きをもらい
ました。次年度もこの事業を継続の予定なので、今回の
反省点を考えてより良い事業にしていただきたいと思い
ます。


